

Aus der Kirchenpflege

Mit einem mulmigen Gefühl schreibe ich eine «Verabschiedung von meiner Tätigkeit in der Kirchenpflege». Nach fünfzehn Jahren ist es Zeit zu gehen – und nun fällt es mir doch richtig schwer. Ich hatte das grosse Glück, das Ressort «Personal» betreuen zu dürfen. Mit Freiwilligen und Mitarbeitenden, die sich mit Herzblut für unsere Kirchgemeinde einsetzen und mit einer Kirchenpflege, auf die ich mich verlassen konnte. Mit allen ist eine grosse Verbundenheit entstanden. Ich wünsche unserer Kirchgemeinde Mut, das Neue anzupacken und die Kraft, es umzusetzen. Und von ganzem Herzen Gottes Segen. Sie hat es verdient. Und - ich bin überzeugt, dass es gut kommt.

Barbara Weilenmann

Für die 11 Jahre, in denen ich in der Kirchenpflege mitarbeiten durfte, bin ich dankbar. Ich habe vieles erlebt und viel gelernt. In unseren Sitzungen haben wir immer viel gelacht und manchmal auch geweint. Durch mein Engagement konnte ich der Gesellschaft etwas von dem zurückgeben, was mir das Leben, Gott an Talenten geschenkt hat. Unsere Kirchgemeinde ist mir und meiner Frau zu einer Heimat geworden. Und das wird auch so bleiben!

Markus Dutly



Ich bedanke mich sehr herzlich bei der Kirchgemeinde für die schönen acht Jahre, die ich als Kirchenpflegemitglied in unserer tollen Gemeinde ausüben durfte. Danke für euer Vertrauen und danke für eure Mitarbeit und Unterstützung in der Gemeinde. Die Arbeit in diesem Ehrenamt hat mir viel gegeben und ich habe einiges gelernt, sowie viele Bekanntschaften gemacht. Wir waren ein super Team und ich wünsche den Mitgliedern der Kirchenpflege sowie der Kirchgemeinde alles Gute für die Zukunft, gute Gesundheit und viele tolle Erlebnisse.

Fabian Weichelt

Es ist ein Segen, dass unsere Gemeinde so viele helfende Menschen hat, die durch ihr freiwilliges Engagement unsere Kirchgemeinde erlebbar machen. Vielen herzlichen Dank für die tolle Zusammenarbeit in den letzten vier Jahren und das grosse Vertrauen, das mir als Ressortverantwortliche für Freiwillige entgegen gebracht wurde. Es hat mir ganz viel Freude bereitet, mit so vielen tollen Menschen zusammen arbeiten zu dürfen. Ich wünsche unserer Kirchgemeinde, dass sie nach wie vor ein Ort der Begegnungen für Jung und Alt bleibt und ihre Lebendigkeit nicht verliert.

Justine Speissegger



Nun ist es soweit, und ich sage danke für 71/2 schöne und wertvolle Jahre, die ich mit Euch gemeinsam unterwegs sein durfte! Es war eine gute und spannende und oft fröhliche Zeit, aus der ich die Erinnerung an viele reiche Begegnungen und Erfahrungen mitnehme. So viele Gesichter, mit denen ich so viele gemeinsam erlebte Geschichten verbinde und teile. Nun trennen sich unsere Wege und ich ziehe weiter zu einer anderen Gemeinde - das fällt mir schwer, aber ich weiss, dass wir durch die gute Botschaft verbunden sind und bleiben. Ein herzliches Dankeschön also Euch allen und: à Dieu, seid Gott befohlen!

Pfarrerin Beate Jaeschke

Gottesdienste

Sonntag, 01. Januar, 18.00
Gottesdienst zum Jahresbeginn
Diakonin Henrike Plumhof
anschliessend Neujahrsapéro

Sonntag, 08. Januar, 09.30
Gottesdienst
Pfarrerin Anna Schütz
mit den Sternsingern aus Wallbach

Sonntag, 15. Januar, 09.30
Gottesdienst
Diakonin Henrike Plumhof

Sonntag, 22. Januar, 09.30
Gottesdienst
Pfarrerin Anna Schütz

Sonntag, 29. Januar, 09.30
Gottesdienst
Pfarrerin Anna Schütz

Kinder und Jugendliche

Mittwoch, 11. Januar, 14.00-16.30
1. Klasse Blockunterricht

Mittwoch, 25. Januar, 14.00-16.30
5. Klasse Blockunterricht

Treffpunkt 64plus

Dienstag, 10. Januar, 14.00-16.30
Spielenachmittag

Männerzeit

Donnerstag, 26. Januar, 19.00
Fondueplausch und Jahresplanung

Oek. Bibelabende

Mittwoch, 25. Januar 19.00 Uhr
im katholischen Pfarreizentrum Stein
Zweiter Abend: Mittwoch, 01. Februar
im reformierten Kirchenzentrum Stein

In Gottes Hand

Amtshandlungen im November
Taufe

Durch die Taufe haben wir in unsere
Mitte aufgenommen:

Fabia Adriana Koch aus Wallbach
geboren am 28.04.2022
getauft am 13.11.2022

Wir freuen uns mit den Eltern und
bitten Gott um seinen Segen.

Abdankungen

Im Glauben an die Auferstehung haben
wir Abschied genommen von:

Arlette Berger-Besançon aus Stein
21.03.1941 - 03.10.2022
Abdankung am 04.11.2022

Rosa Manna-Müller aus Mumpf
22.08.1946 - 06.11.2022
Abdankung am 11.11.2022

Amtswochen

01. Januar bis 2. Februar

Während der Abwesenheit von Pfarrer
Peter Senn im Januar wird Pfarrerin
Anna Schütz für alle pfarramtlichen
Aufgaben zuständig sein.
Anna Schütz ist unter der
Telefonnummer 062 873 05 53 oder
unter der E-Mailadresse
annaschuetz@datacomm.ch erreichbar.

Ihr Kontakt zu uns

Sekretariat

Beatrice Löw
Gartenstr. 9 | Postfach 109 | 4332 Stein
sekretariat@ref-mittleres-fricktal.ch
Telefon 062 873 20 61
Erreichbar Dienstag - Freitag 8-12.00
sowie Dienstag - Donnerstag 13-16.30

Pfarramt

Pfarrer Peter Senn
Gartenstrasse 9 | 4332 Stein
peter.senn@ref-mittleres-fricktal.ch
Telefon 062 873 14 18

Impressum

Das „Mitenand“ ist das Nachrichtenblatt
der Reformierten Kirche Mittleres Fricktal
und eine Beilage der Zeitung „reformiert“.
Redaktion und Layout: Beatrice Löw
und Peter Senn.

Kirchgemeindeversammlung vom 23.11.2022

Als Haupttraktandum stand der
Voranschlag 2023 zur Diskussion, welcher
von Kirchenpflegepräsidentin Barbara
Weilenmann vorgestellt wurde. Der Vor-
anschlag 2023 wurde gemäss den Empfeh-
lungen der Landeskirche erstellt. Das
Budget geht von nahezu gleichen Steuer-
einnahmen aus wie im Vorjahr und sieht
einen Aufwandüberschuss in Höhe von
CHF 86'900 vor. Es kann mit weiterhin
stabilen finanziellen Verhältnissen gerech-
net werden, weshalb eine Erhöhung des
bei 16 Prozent stehenden Steuerfusses
nicht in Betracht gezogen werden muss.
Der Voranschlag 2023 wurde einstimmig
angenommen.

Bei den Gesamterneuerungswahlen im
September hatte sich lediglich ein Kandi-
dat für ein Amt in der Synode angemeldet.
Mit viel Applaus wurde Kai Hinz, Wallbach,
zu seiner Wahl beglückwünscht.
Gemäss Kirchenordnung der Ref. Landes-
kirche Aargau werden die Mitglieder der

Rechnungsprüfungskommission an der
letzten Kirchgemeindeversammlung der
laufenden Amtsperiode gewählt. Für die
Amtsperiode 2023 bis 2026 stellten sich
die bisherigen drei Kandidaten zur Wieder-
wahl: Hansueli Bühler (Stein), Hansjörg
Güntert (Stein) und Pascal Kumli
(Wallbach). Alle drei wurden einstimmig
wiedergewählt.

Barbara Weilenmann informierte über die
Situation ab dem neuen Jahr. Die Aufga-
ben der Kirchenpflege, das heisst die
Leitung, werden von einem Kurator
übernommen. Seine Hauptaufgaben be-
stehen darin, neue Kirchenpflegemitglie-
der sowie neue Pfarrpersonen zu finden.
Pfarrer Peter Senn wird seine Stellvertret-
ung bis Ende Juni 2023 weiterführen und
nebst den Amtswochen und dem Konfir-
mandenunterricht auch Anlässe wie den
Treff 64plus übernehmen. Durch Beizug
von weiteren Stellvertretungen sind alle
Gottesdienste und Kasualien geregelt.

Kollektenergebnisse November 2022

Datum	Anlass	Kollekte zugunsten	Betrag
06.11.22	Gottesdienst	Reformationskollekte	CHF 125.00
13.11.22	Gottesdienst	Blaues Kreuz Aargau-Luzern	CHF 139.75
20.11.22	Ewigkeitssonntag	Aargauer Hospizverein	CHF 347.70
27.11.22	Gottesdienst	Gassenküche Basel	CHF 226.00